

M. Léonard Legault, 42 ans, originaire de Gravelbourg, Saskatchewan, a été nommé haut-commissaire au Nigeria et accrédité simultanément auprès du Sierra Leone. M. Legault (BA, LLB, Université de Saskatchewan) est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1962 et a été affecté en Pologne, en Inde et en Suisse (Genève). Depuis 1973, il était détaché au ministère des Pêcheries et de l'Environnement à titre de Directeur général de la Direction internationale des pêches et de la mer.

M. Legault remplace M. George Kidd qui a pris sa retraite.

\* \* \* \*

M. Charles Marshall, 48 ans, originaire de Windsor, Ontario, est nommé ambassadeur en Turquie. M. Marshall (B A Université de Colombie-Britannique) est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1957 et a été affecté en Turquie, en Suisse (Genève) et en Belgique. Depuis 1976 il était le directeur de la direction de L'Europe de l'Est.

M. Marshall remplace M. Ken Williamson qui est revenu au ministère des Affaires extérieures à Ottawa.